

Bildungsdirektoren-Konferenz Zentralschweiz BKZ

Medienmitteilung

Luzern, 8. Juli 2010

Res Schmid neuer Präsident der Bildungsdirektoren-Konferenz Zentralschweiz

Die Bildungsdirektoren-Konferenz Zentralschweiz (BKZ) hat Res Schmid, seit 1. Juli 2010 Bildungsdirektor des Kantons Nidwalden, zu ihrem neuen Präsidenten gewählt. Er tritt damit auch in dieser Funktion die Nachfolge der zurückgetretenen Nidwaldner Bildungsdirektorin Beatrice Jann an. Res Schmid übernimmt gleichzeitig auch das Präsidium des Konkordatsrats der Pädagogischen Hochschule Zentralschweiz.

Die BKZ hat zudem beschlossen, im Zusammenhang mit der neu geschaffenen Deutschschweizer Erziehungsdirektoren-Konferenz (D-EDK) auf einen hauptamtlichen Regionalsekretär zu verzichten. Als neuen Regionalsekretär hat sie Peter Gähwiler, Departementssekretär des Kantons Obwalden, gewählt. Er wird dieses Amt ab 1. Januar 2011 nebenamtlich wahrnehmen. Das Regionalsekretariat der BKZ wird per 1.1.2011 mit den Regionalsekretariaten der NW EDK und der EDK-Ost zur Geschäftsstelle der D-EDK mit Sitz in Luzern zusammengelegt Der heutige Regionalsekretär der BKZ, Christoph Mylaeus-Renggli, wird auf diesen Zeitpunkt hin die Geschäftsleitung der Deutschschweizer Erziehungsdirektoren-Konferenz (D-EDK) übernehmen.

Kontakt für Rückfragen:

Regierungsrat Res Schmid, Telefon 041 618 74 00 Christoph Mylaeus-Renggli, Regionalsekretär BKZ, Telefon 041 226 00 63

mm-wahl bkz präsident 2010.doc